

Journal Ouest-France du **lundi 24 novembre 2014**

Edition : **Vannes** - Rubriques : **Séné**

Imprimer

Ségolène Royal soutient la campagne d'arrachage des baccharis

Une bonne trentaine de bénévoles ont bravé les intempéries, dimanche matin, pour s'attaquer aux jeunes pousses de baccharis qui envahissent, par centaines, le marais du Pont-Lisse. Lors de ce troisième chantier, ils ont reçu la visite de Ségolène Royal, ministre chargée de l'Environnement. Une visite appréciée : « **C'est bien que ce travail soit valorisé** », confie Florence.



Pas toujours facile d'arracher les nombreuses petites pousses de baccharis, dans le pré gorgé d'eau !

Thierry CREUX

Pour Daniel Lasne, la cheville ouvrière de ces chantiers : « **C'est une belle rencontre ! La ministre a compris ce qu'était l'envahissement du baccharis. La loi de 2005 sur les plantes invasives prévoit l'instauration d'arrêtés ministériels qui publient une liste d'espèces introduites volontairement, par négligence ou par imprudence. Cela peut être un outil de mobilisation et de pression pour les propriétaires** ».

Lire aussi pages **7** et **Vannes**